



PARA EXAMEN Y DECISIÓN

Miembros de los órganos rectores y los grupos consultivos

1. Comité Permanente sobre Consenso y Colaboración

Entre los miembros del Comité Permanente se debe reemplazar a la fallecida Inger Aasa-Marklund. El proceso debe llevarse a cabo por el Comité de Candidaturas conforme al artículo IX del Reglamento.

2. ECHOS – Comisión de los jóvenes en el movimiento ecuménico

En Echos, hay **cuatro** puestos vacantes. El grupo de dirección – compuesto por el moderador y los vicemoderadores actualmente en funciones de cada uno de los cuatro grupos de trabajo –, junto a otros miembros del Comité Central y del Comité Ejecutivo, examinarán las **seis** candidaturas (así como el respaldo de sus iglesias) y las someterá al Comité de Candidaturas del Comité Central.

Entre los seis candidatos propuestos figura la persona que debe reemplazar al moderador y un representante pentecostal cuya nominación ha estado pendiente desde el año 2007.

3. Comisión de las Iglesias para Asuntos Internacionales (CIAI)

- La **Sra. Kathryn Fournier**, de la Iglesia Unida del Canadá, ha recibido el respaldo del ejecutivo de la Asamblea General de su iglesia para reemplazar a la pastora Maggie McLeod como miembro de la Comisión. La pastora McLeod había informado previamente a su iglesia y a la asamblea de que no podría desempeñar su cargo como miembro de esta Comisión.

4. Comisión Plenaria de Fe y Constitución

- El **Prof. David Adesanya**, director del Ministerio de la enseñanza y presidente del Comité de orientación de la escuela dominical, de la Iglesia del Señor (Aladura) en el mundo, está recomendado por el primado de su iglesia para reemplazar al pastor Dr. Gideon Oshitelu como miembro de la Comisión de Fe y Constitución. El pastor Gideon Oshitelu es miembro de la Comisión Permanente (cf. Miembros de la Comisión de Fe y Constitución: Actas del Comité Ejecutivo, septiembre de 2007, apéndice IV, Págs. 97-100, en inglés).
- El **pastor Jason Donnelly**, de la Iglesia Unida de Cristo (EE.UU.), ha sido recomendado por su iglesia para cubrir la vacante que ya fue reservada en la lista presentada al Comité Ejecutivo en septiembre de 2007.
- El Consejo pontificio para la promoción de la unidad de los cristianos pide el intercambio de sus representantes, la **Prof. Dra. Barbara Hallensleben**, actualmente miembro de la Comisión Permanente, con la **Dra. Myriam Wijlens**, miembro de la Comisión Plenaria. (Este intercambio sería muy útil ya que Barbara Hallensleben no puede asistir a las reuniones. Este asunto ya fue abordado por el padre Jack Radano en la última reunión).
- El **Sr. Christian Polke**, de la Iglesia Evangélica en Alemania, ha sido recomendado por su iglesia para esta comisión.

- En la Comisión Plenaria, se debería tomar una decisión final respecto al representante coreano en espera de que se reciban las cartas oficiales de la Iglesia Metodista Coreana y de la Iglesia Presbiteriana de Corea.